

1976.0923.FARO DE VIGO.NOMBRAMIENTO VICEPRESIDENTE.AGT
NOMBRAMIENTO GUTIERREZ MELLADO
FARO DE VIGO. 23 SEPTIEMBRE 1976

Antonio García Trevijano —importante personaje de Coordinación Democrática— me dice que *se trata de la medida más positiva que se ha tomado desde la muerte del general Franco, y más que la última crisis de Gobierno y que el proyecto de Reforma Constitucional.* Asegura que *Gutiérrez Mellado es un modelo de profesionalidad y de neutralidad, «cosa importantísima cuando estamos abocados a un proceso constituyente, y que su nombramiento será muy bien recibido, especialmente en las áreas más profesionales y jóvenes del Ejército.* No oculta tampoco la trascendencia del hecho de cara a las negociaciones de la oposición con el poder.